

# PENSAR GLOBAL, ACTUAR LOCAL

## HACIA UNA POLÍTICA DE INTERNACIONALIZACIÓN EN CASA Y DEL CURRÍCULO EN LA SEDE



Según Leask, la **Internacionalización del currículo** es la incorporación de la dimensión internacional e intercultural en el plan de estudios y en los procesos de enseñanza y aprendizaje, así como en los mecanismos de medición y los servicios de apoyo de un programa. (2009)



## Escuchamos tus ideas sobre cómo mejorar los currículos



[diracad\\_med@unal.edu.co](mailto:diracad_med@unal.edu.co) / [oriun\\_med@unal.edu.co](mailto:oriun_med@unal.edu.co)